
Luciano Gardelin - Comissão de Moradores Cidade Vargas

Ricardo Romero Prieto - Comissão de Moradores Cidade Vargas

Roberto Bonilha - Subprefeito Jabaquara

Rosangela M. M. Augusto - Comissão de Moradores Cidade
Vargas

Rubens Conceição Uemura - Comissão de Mobilidade e Trânsito

A reunião:

Mauro Ramon explana aos novos presentes o papel da Comissão
de Mobilidade e Trânsito do Jabaquara (CMT-JA).

A presidente do CONSEG, Miriam Bock, pede para que a CMT-
JA acolha a demanda dos problemas do trânsito e transtornos
causados pelas feiras no São Paulo Expo. Mauro Ramon
relembrou que a última vez que foi mencionado queixas do SP
Expo foi quando foram construídos os acessos, da passagem de
linhas de ônibus, da mudança do varejão para o Terminal
Jabaquara e que retomou com queixas com a feira CCXP no final
do ano passado.

Rosângela expõe que o primeiro acesso da Rodovia dos Imigrantes
é fechado nas feiras e os aplicativos como Waze direcionam para
ruas internas do bairro, aumentando ainda mais as ruas
residenciais. Roberto relembrou que o boom das queixas se deu na
feira dos revestimentos e que as demandas foram apresentadas nas
últimas reuniões do CONSEG e que indicou que prosseguisse nas
reuniões do CMT-JA.

Miriam conta que o valor do estacionamento que era de R$ 50
passou para R$ 70 e que se fosse reduzido para melhor uso do
próprio local apropriado. Roberto falou de outros fatores como
dificuldades de acesso que talvez sejam mais importantes que o
próprio valor. Eneias lembrou que em reunião que teve com
Miraldo da CET que destacou que excederam em número de
visitantes do que o estipulado, o que extrapolou ao planejado pela
CET. Que haverá uma reunião da CET, representantes da SP Expo
e representantes da comunidade, com a finalidade de alinhar as
empresas auxiliadoras do trânsito, da quantidade de pessoas
recebidas, de um possível novo acesso.

Luciano acrescentou o que implica todo o trânsito: escolas,
serviços públicos, transporte, hospitais, bombeiros, destacando o
Hospital Psiquiátrico da Água Funda. O bairro de Cidade Vargas
possui poucas ruas como principais para o acesso ao SP Expo, as
demais são ruas residenciais. Mauro Ramon acrescentou da perda
de acesso ao 97º Distrito Policial, do Centro Paralímpico, das
linhas de ônibus afetadas. Sugeriu uma linha específica para em
dias de feiras com sinalização desde a catraca do metrô Jabaquara
e acrescentou que há uma demanda maior procura hoje por conta
do represamento do período de pandemia.

Roberto explicou que o São Paulo Expo é uma concessionária do
Governo do Estado que loca o espaço para os organizadores de
feira. O organizador da feira informa que precisa de um
determinado espaço, com expectativa “x” de visitantes. Que
iremos verificar o contrato de concessão, das obrigações legais, de
melhoramentos viários, as obrigações legais dele. Dos eventos é
uma relação entre o contratante e o contratado. Rosangela
menciona sobre de quem são as responsabilidades, a quem de fato
recai o que excedeu no contrato das feiras.

Miriam e Rosangela destacaram que os moradores querem acionar
o Ministério Público e que existe um abaixo assinado em
andamento. Luciano indica que deve ter sinalização de proibição
de estacionar em ruas estreitas.

Houve a sugestão de dividir o trânsito para a Avenida Miguel
Estefno / Rua Etruscos (acesso em frente do Botânico). João
Carlos mencionou sobre a possibilidade de uma alça no acesso 12
da Rodovia dos Imigrantes no sentido São Paulo - Litoral, pois não
possui acesso e seria uma opção de acesso aos bairros do
Jabaquara. Também foi sugerida a construção de alças antes do SP
Expo na Rodovia dos Imigrantes.

Sr. João Mariano mencionou que o Carlos do CIC pode ajudar.
Alinha-se que há necessidade da reunião com o São Paulo Expo,
moradores, subprefeito e Comissão de Mobilidade e Trânsito, a se
agendar. Eneias e Roberto cobrarão a reunião. Rosangela pede
prazo para a reunião acontecer.

Mauro pede a Rubens da Mobibrasil dados das linhas que
sofreram atrasos e perdas de partidas para documentar e apresentar
na reunião a ser marcada.

Mauro relembrou a demanda apresentada pela comunidade sobre a
redução da frota na pandemia. Desde dezembro de 2021 tem-se
pedido o retorno da frota e a SPTrans manteve pela manutenção da
quantidade durante a pandemia. Como não há indícios de solução,
apresentou a queixa no Ministério Público (MP) e a demanda foi
acolhida pelo promotor de plantão. Um dos pedidos de
prorrogação de prazo para análise encerra-se na presente data, em
que o representante da SPTrans na comissão não compareceu. O
pessoal do IDEC procurou nossa comissão para participar de uma
coalisão: zero emissão de poluentes, zero acidentes e tarifa zero.
Andrea e Mauro foram no lançamento da coalisão.

Mauro conta que o vereador Sidney Cruz também convidou a
comissão para conhecê-la em seu gabinete e assim foram. O
vereador se apresentou como sub-relator da comissão e perguntou

como acreditamos que seria importante, respondemos que
primeiro resolver essas pendências. Pedimos o auxílio dele na
questão das linhas.

Acrescentou que também perguntou no MP como dar entrada
sobre o problema do Viaduto Dante Delmanto (que é estadual e
tem problemas na estrutura do concreto), e foi indicado pelo
promotor de plantão do Patrimônio Público a promotoria de
Habitação, que já trata de vários viadutos da cidade.

Também relatou aos presentes como foram as tratativas do MP nas
questões de ônibus por volta do ano de 2010.

Os presentes discutiram sobre as implicações sobre a redução da
frota.

Mauro apresentou a questão dos erros de pintura na ciclovia na
região da estação Conceição (cruzamento da avenida Engenheiro
Armando de Arruda Pereira, avenida Doutor Hugo Beolchi e Rua
Guatapará): ao invés de pintarem as rampas da ciclovia pintaram
as guias/degraus.

Na rua dos Jequitibás há um poste que, por sua existência, deixa a
rua mais estreita. Pede-se a retirada ou remanejamento para
alargamento da via.

Eneias mencionou que na Rua Contos Gauchescos terá mão única
em frente à UBS Vila Canaã.

Seu João Mariano pede a poda da árvore na UBS da Vila Guarani,
Avenida Diederischsen.

Subprefeitura da Lapa

SUPERVISÃO TÉCNICA DE PLANEJAMENTO
URBANO

Documento: 084159971   |    Comunique-se

6044.2021/0003561-8 - Emissão de Termo de Permissão de Uso
para Comércio Ambulante

Interessado: Roberto Monteiro da Silva - TPU nº.
120007/A/231202-34/DFNG/0230010039100100

&COMUNIQUE-SE: O interessado deverá apresentar os
comprovantes de pagamento do preço público do Termo de
Permissão de Uso referentes aos anos de 2016, 2017, 2018 e 2019.

Documento: 083263714   |    Comunique-se

6044.2021/0006401-4 - Comunicações Administrativas: Ofício

Interessados: Sergio Amaya

COMUNIQUE-SE: Concedido 30 (trinta) dias de prazo, a partir
desta publicação, para atender ao Comunique-se nº 081531767.

O interessado deverá apresentar CCM (Cadastro de Contribuintes
Imobiliários) válido.

Subprefeitura de M'Boi Mirim

UNIDADE TÉCNICA DE LICENCIAMENTO

Documento: 084063326   |    Comunique-se

6053.2023/0002542-9 - SISACOE: Auto de Licenca de
Funcionamento

Interessados: RM VALLET PARK LTDA

COMUNIQUE-SE: 1) Esclarecer qual atividade será
desenvolvida no local; 2) Reapresentar o Anexo 1 - Formulário
para solicitação de auto de licença de funcionamento baixo risco,
devidamente preenchido e assinado; 3) AVCB - Auto de vistoria
do corpo de bombeiros dentro da validade; e 4) Anexo V.6 -
Atestado técnico de conformidade das condições de acessibilidade,
assinado pelo responsável técnico.

Atender comunique-se pessoalmente ou pelo e-mail:
susl_mb@smsub.prefeitura.sp.gov.br, no prazo de 30 (trinta) dias
corridos a partir do primeiro dia útil posterior à data de publicação
no DOC - Diário Oficial da Cidade de SP. Esclarecimentos ou
agendar atendimento - Fone: (11) 3396-8437/ 8439.

Documento: 083995541   |    Comunique-se

6038.2021/0001312-3 - SISACOE: Auto de Licenca de
Funcionamento

Interessados: FLUKE DO BRASIL LTDA

COMUNIQUE-SE: 1) IPTU correspondente ao local onde a
atividade será desenvolvida. 2) Termo Aditivo e/ou Contrato de
Locação vigente. 3) Contrato Social com o endereço atual do
estabelecimento.

Atender o comunique-se pessoalmente ou pelo e-mail:
susl_mb@smsub.prefeitura.sp.gov.br, no prazo de 30 (trinta) dias

corridos a partir do primeiro dia útil posterior à data de publicação
no DOC - Diário Oficial da Cidade de SP. Esclarecimentos ou
agendar atendimento - Fone: (11) 3396-8437/ 8439.

Documento: 083890033   |    Comunique-se

6045.2022/0003173-3 - SISACOE: Auto de Licenca de
Funcionamento

Interessados: PL ORGANIZAÇÃO DE ESTACIONAMENTOS
LTDA&

COMUNIQUE-SE:

1. Anexo I - Formulário para solicitação de auto de licença de
funcionamento definitivo, devidamente preenchido e assinado.

2. Anexo III - declaração do representante legal do
estabelecimento, sobre os parâmetros de incomodidade e
condições de instalação e manutenção da regularidade da
edificação.

3. Anexo VI - Atestado técnico de segurança da edificação

4. CCM do responsável técnico

5. Termo de Anuência ou Contrato de Locação assinado pelo
proprietário do imóvel.

6. AVCB - Auto de Vistoria do corpo de bombeiro dentro da
validade

7. Atender ao Artigo 36 do Decreto 49.969/2008, visto se tratar
de estacionamento em terreno vago.

Este comunique-se poderá ser atendido através do e-mail:
susl_mb@smsub.prefeitura.sp.gov.br. O prazo para atendimento é de
30 (trinta) dias corridos a partir da data de publicação no DOC -
Diário Oficial da Cidade de SP.

Para dirimir eventuais dúvidas e/ou agendar atendimento - fone
(11) 3396-8437/ 8430.

Subprefeitura da Mooca

SUPERVISÃO DE FISCALIZAÇÃO

Documento: 084223306   |    Convocação

6046.2023/0003150-1

O SUPERVISOR TÉCNICO DE FISCALIZAÇÃO DA CPDU
DA SUBPREFEITURA MOOCA no uso de suas competências,
convoca os servidores

abaixo especificado:

MARCO ANTONIO DURÃO - RF Nº 793.619-2

Para em data do dia 03/06/2023 no horário das 18:00 hs à 1 da
manhã para operação de fiscalização em conjunto com a Guarda
Civil Metropolitana, nos bares do tatuapé.

Subprefeitura de Parelheiros

COORDENADORIA DE GOVERNO LOCAL

Documento: 084239903   |    Ata de Reunião

Ata da 7ª Reunião Ordinária do Conselho Participativo
Municipal Parelheiros-Marsilac

Aos 24 de abril de 2023, às 19 h, no auditório da Subprefeitura de
Parelheiros, na Estrada Ecoturística de Parelheiros, 5252, Jd dos
álamos, reuniu-se o Conselho Participativo de Parelheiros, nosso
coordenador de governo local, Jefferson Moraes abriu a reunião,
informando que haveria a eleição para coodernador (a) e para
secretária (o), estavam presentes a mesa o segundo interlocutor
Genivaldo, a coordenadora Célia, a secretária Viviane, o
condernador de esportes Firmino, o representante da Sabesp
Erasmo (Lau) o presidente do conseg Alex Fernandes.

Alex Fernandes solicita a manutenção da iluminação da Estrada do
Chunk pela concessionária pois a mesma está precária.

Célia e a secretária Viviane, organizou as folhas para a
votação,estava presentes na reunião além da coordenadora e
conselheira Célia e a conselheira Viviane, o conselheiro Cássio, a
conselheira Rosângela, a conselheira Francisca, a conselheira
Cristiane, o suplente Adelino, o conselheiro Caio teve um
imprevisto e chegou atrasado, o conselheiro Cássio e a conselheira
Francisca saíram candidatos ao cargo de condernador, foi feita a
votação. Com isso conselheiro Cássio obteve cinco (5) votos, a
conselheira Francisca obteve quatro (4) votos, sendo assim o
conselheiro Cássio tomou posse no dia 24 de abril 2023, como
novo condernador do conselho participativo de Parelheiros o
interlocutor Jefferson Moraes perguntou a secretária Viviane se a
mesma iria permanecer no cargo, pois nenhum dos conselheiros se
manifestou em candidatar a vaga de secretaria, então Viviane
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Andrade permanece como secretaria do conselho participativo de
Parelheiros, ocupou se a mesa o novo condernador e a secretária,
foi feito os agradecimentos a coordenadora Célia pelo seu
empenho em buscar a solução das demandas dos bairros e pelo
excelente trabalho, o interlocutor Jefferson deu continuidade a
reunião abrindo com a leitura da ata pelo condernador Cássio e em
seguida feito as devolutiva dos ofícios emviados aos órgãos
públicos, após foi aberto a fala aos conselheiros.

A conselheira Francisca manisfestou o interesse dos representantes
em seu bairro pois teve uma queda de um barraco , que está
causando muitos transtorno para os moradores

A conselheira Célia do bairro parque florestal busca a
pavimentação na rua Paulo Germano cep 04882-030, Rua Sinfonia
cep 04882040, Rua Padre Dom Aloísio King cep 04882010, a
conselheira Rosângela do bairro Vargem Grande busca a melhoria
dos ônibus do transporte público pois a mesma informa que estão
muito velhos e que o itinerário é muita demora, também aguarda a
resposta da CET sobre as lombadas, pois explica ter muitos
acidentes nas ruas, continua aguardando a resposta sobre a rua de
lazer (Rua Beija Flor) informa que não tem bares e nem lojas, e
que todos os moradores apoiam a ideia para diversão das crianças.
Tendo todos os conselheiros manifestando suas demandas, foi
passado a palavra aos municípes.

O morador Washington Luiz solicita uma atenção a rua Josefina de
Miro cep 04893480, pois a mesma se encontra abandonada,
informa que existe mais de 20 crianças que estão com dificuldades
de deslocamento nos dias de chuvas, informa também que as
mesma chegam com os sapatos por causa do abandono , sem falar
que durante a noite é uma escuridão

O morador Augusto avelino de Parelheiros informa que com as
fortes chuva, foi aberto uma cratera na avenida Professor Hermam
von Ihening precisa de alguém com urgência, também fala sobre o
saneamento básico nas obras de jaceguava e como será o impacto,
ao meio ambiente.

O morador do bairro Vargem Grande João Cedro solicita o
trabalho de tampa burraco na Avenida das Palmeiras nos números
23,41,62,124,122,130,136 e 119, pv sem tampa no número 128,
aguarda também a colocação das 16 lombadas autorizadas mas a
CET ainda não cumpriu. A adutora feita pela Sabesp causou um
enorme burraco na Avenida Jatobá e a mesma ainda não deu um
posicionamento, tendo em vista que o problema continua.

Toninho do Colônia fez a correção da fala dele na ata, pois o
mesmo solicita uma reunião, com o pessoal da SPTrans, CET,
conselho participativo no bairro Santa Terezinha .

A moradora Adriana Ramalho solicita da subprefeitura a melhoria
da Rua Henrique Reimberg, pois a mesma continua péssima, com
vários burracos, também relata que precisa de ajuda, pois o esgoto
das casas particulares, estão sendo jogando na rua, já busquei uma
conversa com os moradores, mas está difícil o diálogo, e acaba
incomodando os outros moradores pelo mau cheiro.

A moradora do bairro Embura, Maria Donizete, está solicitando
diante da subprefeitura a regularização mecânica da Rua Manoel
Pereira de Barros, 79 Chapecó cep (04893080), onde se encontra
difícil o acesso, tanto para veículos ou moradores, com o decorrer
das chuvas, fica muito difícil transitar, e acaba dificultando, a
chegada de ajuda pra famílias, nós do Centro comunitário e
assistência do Embura, contamos com a compreensão dos
representantes da subprefeitura, para buscar uma solução pra
famílias que são assistida pelo centro e para as mais de 37
famílias, aguardamos um retorno e já agradecemos.

A moradora Marisa santilli do bairro Embura, apresenta o pedido
de cobertura do ponto de ônibus da Estrada do Eucaliptos número
4934, também pede a regularização mecânica da Estrada do 15, na
altura do número 166 até 222, solicita com urgência.

Alilson Venino da Silva morador do Embura busca a limpeza das
valas e tubos as margens da estrada que seja pelo menos trimestral,
também a manutenção da estrada sem condições de trafegar,
também solicita o retorno do estudo da pavimentação pois já tem 4
meses e até agora nada.

Daniele de Sales Moraes do bairro Parque Florestal, busca uma
solução sobre seu vizinho que está jogando o cocô de seu cachorro
no bueiro em frente sua casa, qual seria o procedimento diante
dessa situação, e na rua da Chácara Silvios estão jogando o esgoto
na rua e quando chove e muito mau cheiro, deseja que os
representantes da subprefeitura busquem uma solução com os
moradores e pra conservação do meio ambiente.

Antonio Perreira do bairro Jd Santa Terezinha que seja colocado
uma lombada na rua Adão Glasser Bueno 52-B, relata que foi feito
o recapeamento e tem muito trânsito, e também passa o transporte
público e não tem calçada para os pedrestre.

Jessica da Silva moradora do Embura, solicita regularização
mecânica da Rua Califórnia 47- Engenheiro Marsilac, como muita
dificuldade de acesso e muito precária mas quando vamos na
subprefeitura eles manda entrar no 156 e abrir uma solicitação, aí
fica difícil .

Zito Pereira participante do conselho participativo reclamou do
abandono de Parelheiros, reclamou da falta de transporte para a
estação Mendes se manifestou diante do representante da Sabesp
Erasmo pelo péssimo serviço prestado pela terceirizada da mesma,

também reclamou do condernador de obras da subprefeitura
Anderson Ratts.

Carlinhos da associação Achave reclama sobre o serviço prestado
da tercerizada da Sabesp diante das nascentes dos rios. Moacir fez
o convite para os presentes na reunião, para estar apoiando o
trabalho em defesa da represa Guarapiranga, audiência publica
29/04.

Genivaldo sugeriu a Carlinhos da associação que faça um ofício
geral de todas as demandas. Também passou a devolutiva sobre a
cobertura dos pontos de ônibus referente a avenida Engenheiro
Marsilac, que serão feito as coberturas.

Paulo morador do vargem grande, solicita uma providência sobre
as ruas, onde há o tráfego dos ônibus, muitas dificuldade para
passar, carros e ônibus e também reclama dos motoristas que não
cumpri as leis em melhor atender as pessoas idosas e com
deficiência, na hora de parar nos pontos.

Marcelo Cirqueira, da Capela do Socorro Grajau-Mirna, fala do
grupo que ele criou CPMLSP, composto por vários representante
em buscar de ajudar nas respostas das demandas nos bairros.

Ellen moradora do Vargem Grande e também assessora da
Deputada Márcia Lia se colocou a disposição do seu mandato para
também estar a frente nas busca de melhoria para os bairros.

Moacir falou da reunião aberta ao público na represa
Guarapiranga, e do trabalho prestado em conservação do meio
ambiente.

Erasmo se colocou a disposição para levar todas as demandas e
apresentar aos representante da Sabesp e em breve teremos o
retorno.

O interlocutor Jefferson Moraes, o coordenador Cássio e a
secretária Viviane Andrade agradeceram a presença do
representante da Sabesp Erasmo, Alex Fernandes presidente do
Conseg e Ellen assessora da deputada Márcia Lia pela presença e
todos que estavam presentes na reunião, encerramos as 21:08.

UNIDADE DE VISTORIA

Documento: 084297022   |    Edital

EDITAL DE INTIMAÇÃO

Processo SGF nº 2023-3.013.549-8 SEI nº 6047.2023/0000641-3

Intimado(a): WEGMAN DE LIMA GONÇALVES

Postura: Invasão de Áreas Municipais - Rua Amelia Petrella
viela, 15 - São Paulo, SP.

Auto de Fiscalização: 32-01.002.356-7 Data da Infração:
19/04/2023

Fato Constitutivo/Infração: Ocupação irregular de área
municipal.

Preceito Legal Violado: Decreto Municipal 48.832, de
17/10/2007, Artigos 1, 2 e 4.

Fica Vossa Senhoria INTIMADA a desocupar a Área Municipal ou
apresentar defesa no prazo de 15 (quinze) dias, na conformidade
do Artigo 4, do Decreto Municipal nº 48.832, de 17 de outubro de
2007. Caso não atendida a presente intimação, ou desacolhida a
defesa, serão adotadas as medidas administrativas previstas no
Decreto Municipal nº 48.832, de 17 de outubro de 2007.

Subprefeitura Penha

UNIDADE TÉCNICA DE CONTROLE
ORÇAMENTÁRIO

Documento: 084272297   |    Demonstrativo de Compras

DEMONSTRATIVO DE COMPRAS EFETUADAS E DOS
SERVIÇOS CONTRATADOS PELA SUBPREFEITURA
PENHA, DE ACORDO COM O ARTIGO 16 DA LEI
FEDERAL 8.666/93 E ARTIGO 116 - L.O.M.S.P.

Processo: 6048.2023/0000872-1

Referência: Maio/2023

Assunto: Publicação no Diário Oficial Cidade de São Paulo

Demonstrativo: SEI nº 084236046

SUB-PE/CAF/SF/CO

UNIDADE DE ÁREAS VERDES

Documento: 084269084   |    Despacho de Poda/Remoção de
Árvore

SUPERVISÃO TÉCNICA DE LIMPEZA PÚBLICA

Em atendimento à Lei Municipal 10.365/87 e ao artigo 14 do
Decreto 26.535/88 que a regulamenta e, a Lei Municipal
10.919/91 e o Decreto 29.586/91 que a regulamenta, autorizo e
dou publicidade aos serviços discriminados abaixo:

Serviço: Remoção de Ipê 01 (unidade):

Ordem de Serviço 7428110 - Rua Doutor Suzano Brandão, 1.050

As pessoas ou entidades interessadas que discordem dos serviços
poderão no prazo de 06 (seis) dias, contados da data de publicação,
apresentar recurso contra a medida, devidamente fundamentado,
protocolando-o nesta Subprefeitura Penha, à Rua Candapuí, 492 -
Vila Marieta.

Subprefeitura da Sé

UNIDADE TÉCNICA DE APROVAÇÃO DE
PROJETOS

Documento: 084214950   |    Comunique-se

6058.2019/0002167-9 - SISACOE: Certificado de
Regularização

Interessados: IMIFARMA PRODUTOS FARMACÊUTICOS
E COSMÉTICOS S.A.

&COMUNIQUE-SE:

1. Apresentar anuência ou Carta de inexigibilidade do COMAER;

2. Rever Quadro de Áreas - utilizar modelo da Seção 5.E -
Regularização da PORTARIA 221 SMUL-G/2017 com colunas
que forem pertinentes ao projeto;

3. Rever Quadro de Uso e Ocupação do Solo;

4. Incluir na Legenda Área ajardinada e Piso Permeável;

5. Indicar representante que assina em nome da empresa na Folha
de Rosto;

6. Rever título; e

7. Ver anotações em peças gráficas (docs. SEI 084214863 e
084214936).

UNIDADE TÉCNICA DE LICENCIAMENTOS

Documento: 084205548   |    Comunique-se

O conteúdo da publicação deve ser inserido aqui.

6056.2019/0012426-4 - Cadastro de Anúncios

Interessados: BAR E LANCHES GOSTEI LTDA - EPP -
62.938.980/0001-25

&COMUNIQUE-SE:

SUSL - EXPEDIENTE

Comunicar o interessado, a apresentar os documentos indicados
abaixo no prazo de 180 (Cento e Oitenta) dias, nos termos da Lei
nº 14.223/2006 e Portaria nº 12/SMSP/2007:

(X) 1 - Apresentar manifestação do CONDEPHAAT, nos termos
da Portaria nº 12/SMSP/2007, item 11 e 11.1, no prazo de 180
dias;

(X) 2 - O não atendimento ao solicitado, no prazo previsto em Lei,
implicará no Indeferimento do pedido, por abandono.

Atender comunique-se pelo e-mail:
subsesusl@smsub.prefeitura.sp.gov.br

Documento: 084205877   |    Comunique-se

O conteúdo da publicação deve ser inserido aqui.

6056.2019/0012427-2 - Cadastro de Anúncios

Interessados: BAR E LANCHES GOSTEI LTDA - EPP -
62.938.980/0001-25

&COMUNIQUE-SE:

SUSL - EXPEDIENTE

Comunicar o interessado, a apresentar os documentos indicados
abaixo no prazo de 180 (Cento e Oitenta) dias, nos termos da Lei
nº 14.223/2006 e Portaria nº 12/SMSP/2007:

(X) 1 - Apresentar manifestação do CONDEPHAAT, nos termos
da Portaria nº 12/SMSP/2007, item 11 e 11.1, no prazo de 180
dias;

(X) 2 - O não atendimento ao solicitado, no prazo previsto em Lei,
implicará no Indeferimento do pedido, por abandono.
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